

Groupe socialiste au Parlement jurassien rue du Nord 38 2800 Delémont

Delémont, le 24 avril 2018

République et Canton du Jura Parlement jurassien Par son Bureau 2, rue de l'Hôpital 2800 Delémont

Accueil de Moutier : le Parlement jurassien doit s'impliquer

Madame la Présidente du Parlement jurassien, Monsieur le Secrétaire du Parlement jurassien, Mesdames et Messieurs les Députés,

L'arrivée future de Moutier au sein de la République et Canton du Jura revêt un caractère particulièrement important. Notre législatif a d'ailleurs démontré son attachement à la cité prévôtoise à plusieurs reprises ces derniers mois.

Un dossier d'une aussi haute importance doit, selon nous, faire l'objet d'un traitement particulier, impliquant aussi étroitement que possible le Parlement jurassien. Il serait en effet inimaginable que notre législatif n'ait qu'à répondre par « oui » ou par « non » à un concordat négocié en amont.

Il ne s'agit en rien, ici, de remettre en question la position du Gouvernement jurassien dans ce dossier. Nous soutenons totalement l'exécutif dans ses démarches et sa gestion de l'accueil de Moutier.

Néanmoins, en l'absence, certainement momentanée, d'une commission spéciale consacrée à ce dossier, le Groupe parlementaire socialiste souhaite que des contacts réguliers entre le Gouvernement, l'unité d'accueil de Moutier (UAM) et le Parlement jurassien aient lieu. Ceci notamment afin d'impliquer l'ensemble des acteurs jurassiens appelés tôt ou tard à prendre position.

Aussi, nous demandons qu'une première rencontre entre le Gouvernement, l'UAM, le Bureau du Parlement et les Présidents de commissions (y compris la commission spéciale) soit rapidement organisée afin de faire un point de la situation, d'expliquer les démarches à venir et de présenter l'UAM, ses objectifs et son fonctionnement.

D'autre part, nous souhaitons que les différentes commissions parlementaires s'entretiennent régulièrement avec l'UAM sur les domaines relevant de leurs compétences.

Le Groupe parlementaire socialiste espère que le Bureau du Parlement jurassien partagera son appréciation de la situation et acceptera les deux demandes évoquées cidessus. Notre groupe reste bien entendu à la disposition du Bureau pour des compléments d'informations.

Dans l'attente d'une décision de la part du Bureau, nous vous présentons, Madame la Présidente du Parlement jurassien, Monsieur le Secrétaire du Parlement jurassien, Mesdames et Messieurs les Députés, nos salutations les plus cordiales.

Au nom du Groupe socialiste

Loïc Dobler Président

<u>Copie pour information</u>: - Gouvernement jurassien